

BOLETÍN DE PRENSA No. 296 ->>

- Inicia gestión de Jorge Morfin Romo, nuevo secretario general del STUAA.
- Secretaria general saliente, Verónica Edith Nungaray Ornelas, rindió su tercer informe de actividades.
- La labor de los trabajadores administrativos de la UAA es esencial para el funcionamiento adecuado de la Institución: FJAG.

Durante la presentación del tercer informe de actividades y toma de protesta de la nueva mesa directiva del Sindicato de Trabajadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (STUAA), el rector Francisco Javier Avelar González manifestó que la UAA no podría sostenerse sin la ayuda esencial de los trabajadores administrativos, quienes mediante su labor operativa permiten que la Institución funcione adecuadamente, que estudiantes, profesores e investigadores se concentren en sus dinámicas de enseñanza y aprendizaje en ambientes agradables, y bajo condiciones óptimas de servicios e infraestructura.

En su mensaje, apuntó que la UAA es un organismo vivo que requiere del buen funcionamiento de cada uno de sus elementos que lo conforman, por lo que enfatizó que todas las actividades que se desempeñan en la Universidad son dignas y necesarias. Es así que los trabajadores administrativos, al igual que los estudiantes y profesores, merecen ser reconocidos por su labor, pues sus capacidades permiten el adecuado desarrollo de la Institución para beneficio de la sociedad.

De esta forma, Avelar González felicitó a los cerca de 70 trabajadores administrativos sindicalizados, quienes durante este evento también recibieron un reconocimiento por cumplir 10, 15, 20, 25 30 y 35 años de servicio en la Máxima Casa de Estudios del estado.

Asimismo, el rector expresó su reconocimiento al esfuerzo y labor realizados por el equipo de trabajo de la secretaria general saliente del STUAA, Verónica Edith Nungaray Ornelas, quienes velaron en todo momento por los intereses de los agremiados con una actitud responsable y una visión institucional.

También ofreció mantener un diálogo permanente y con sensibilidad con la nueva directiva del Sindicato, la cual tendrá el liderazgo de Jorge Morfin Romo, para atender las necesidades e inquietudes de la planta trabajadora, y llevar este proyecto a un buen punto de desarrollo; por lo que reiteró su disposición para trabajar en conjunto y que la Institución siga siendo reconocida por su calidad dentro y fuera del estado, lo cual merece toda la buena fe y todo el esfuerzo de cada integrante de la UAA.

Tras haber rendido protesta como nuevo secretario general del STUAA, Jorge Morfin Romo expresó que representará dignamente su cargo por un trabajo honesto, digno y que permita sostener a las familias de cada uno de sus representados, así como cumplir con los diferentes proyectos del Sindicato y la Universidad.

Debido a esto, apuntó que la nueva mesa directiva pondrá todas sus capacidades y empeño en

salvaguardar los intereses de los trabajadores sindicalizados para así preservar lo que se ha logrado hasta la actualidad, lo cual es muestra de lo que se puede construir mediante el consenso en equilibrio y con entendimiento sano laboral con las autoridades universitarias.

Por otra parte, Verónica Edith Nungaray Ornelas presentó su tercer informe de actividades, acto durante el cual señaló que el Sindicato logró ser reconocido como punta de lanza en la resolución y atención de las necesidades de sus representados mediante el diálogo.

Fue así que comentó diversos proyectos emprendidos y sus resultados en diferentes rubros, como gestión, promoción de la salud, apoyos para los trabajadores y capacitación, por mencionar algunos ejemplos; por lo cual agradeció la confianza de los trabajadores sindicalizados e invitó a la nueva mesa directiva a continuar velando por un mayor bienestar.

